
Protokoll: 

 

Herr Hastenteufel (Amt 61) sowie Herr Hoffmann (EB 83) tragen die in Session einsehbare Präsentation 

vor. 

 

Die FW-Fraktion plädiert für eine nachhaltige Investition in die Infrastruktur bzw. Radverkehr. Der 

Radtourismus werde in der BUGA 2029 für Koblenz eine bedeutende Rolle spielen, daher müsse man 

den Radweg am Rhein von Stolzenfels in die Innenstadt ausbauen, um somit die Stadt Koblenz 

attraktiver für Radfahrer/innen zu gestalten.  

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen spricht sich für eine nachhaltige Sanierung der Festungsanlagen 

aus. Auch nach der BUGA 2029 soll die Areale dauerhaft für touristische Zwecke nutzbar sein. 

 

Die SPD-Fraktion merkt an, dass man den Besuchern der BUGA 2029 auch bei schlechter Witterung 

kulturelle Alternativen wie ein BUGA-Museum anbieten solle.   

 


